

Lohhofer & Landkreis ANZEIGER

Sa., 12. März 2011 |

Osterlaufgeschichten

iaz – immer dabei beim Lohhofer Osterlauf

Am 16. April pünktlich um 15.00 Uhr fällt der Startschuss zum 17. Lohhofer Osterlauf. Dann geht die Jagd nach persönlichen Bestzeiten oder gar nach einer Geldprämie wieder los. Und das in diesem Jahr schon zum 17. Male.

Und wie schon beim ersten Osterlauf im Jahr 1994, so stiftet auch heute noch das iazKaufland die Geldpreise für die Siegerinnen und Sieger. Seit 17 Jahren ist das iazKaufland mit seinen vielen Geschäften und Restaurants dem Lohhofer Osterlauf eng verbunden. Diese Treue zum Lohhofer Osterlauf zahlt sich aus. Von Anfang an lag dem iaz viel daran, Kinder und Jugendliche aus Unterschleißheim zur Teilnahme am Osterlauf zu bewegen. So wurden früher die Schulklassen, die die meisten Läuferinnen und Läufer im Ziel vermelden konnten, komplett zum Pizzeessen eingeladen. Die Klassen, die ein paar weniger Läufer ins Ziel brachten, durften sich damals auf eine Einladung zum Eisessen freuen. Und wenn es hier einmal knapp herging und Klassen die gleiche Anzahl an erfolgreichen Teilnehmern hatten, dann zeigte sich das iaz großzügig und hat noch ein Klassenessen draufgelegt.

Spendabel ist das iaz auch heute noch. Statt einer Einladung zum Essen gibt es heute einen ordentlichen Zuschuss für die Klassenkasse.

Wer jetzt Lust bekommen hat, sich zum Osterlauf anzumelden, der kann alle Informationen zum Osterlauf in den Geschäften des iaz abholen. Dort gibt es die Ausschreibungen und Anmeldungen zum 17. Lohhofer Osterlauf am 16. April 2011. Wie in all den Jahren vorher wird auch heuer wieder über 10 Kilometer und 2,2 Kilometer gelaufen.

Axel Schröter